

MARA BAUER



Mara Bauer: Waiting for Spring 3 / Acryl, Mixed media, 150x120x4cm

MARA BAUER

Die Werke von Mara Bauer zeichnen sich durch eine farbenfrohe, moderne und abstrakte Gestaltung aus. Harmonische Farben und Formen verschmelzen mit unterschiedlichen Strukturen zu einer faszinierenden Bildtiefe. Durch ihre intensive Farbigkeit vermitteln sie Lebensfreude und Lebendigkeit.

Jedes Bild ist vielschichtig und experimentell und zieht die Blicke auf sich. Markante Flächen und Linien werden gekonnt in Szene gesetzt. In Mara Bauers Werk spielen kräftige und leuchtende Farben eine zentrale Rolle. Sie sind laut, intensiv und voller Emotionen. Die Künstlerin zeigt eine Leidenschaft für die Kunst, die sich im spontanen Setzen von Akzenten und im kreativen Umgang mit verschiedenen Materialien wie Spachteln, Pinseln, Sand, Stiften und Strukturpasten manifestiert. Durch diese Vielfalt entstehen Texturen und Schichten, die ihre Bilder noch faszinierender machen.

Mara Bauer lebt und arbeitet in Zürich.



Mara Bauer's work is colourful, modern and abstract. Harmonious colours and shapes merge with different structures to create a fascinating pictorial depth. The intense colours convey a sense of joie de vivre and vibrancy.

Each painting is layered, experimental and eye-catching. Striking planes and lines are skilfully orchestrated. Strong and vibrant colours play a central role in Mara Bauer's work. They are loud, intense and full of emotion.

The artist's passion for art is evident in the spontaneous placement of accents and the creative use of various materials such as palette knives, brushes, sand, pencils and texture pastes. This variety creates textures and layers that make her paintings even more fascinating.

Mara Bauer lives and works in Zürich.

Images from left to right:

Mara Bauer: Summer blue / Acryl, Mixed media, 100x80x3cm

Mara Bauer: Boreas 1 / Acryl, Mixed media, 100x80x3cm

Mara Bauer: Waiting for spring 4 / Acryl. Mixed media, 150x120x4cm

Mara Bauer: Sweet water / Acryl, Mixed media, 100x80x3cm